

Erdbeeren von Basadingen - Frühling 2024



Wir blicken auf ein herausforderndes 2023 zurück, dennoch waren wir sehr zufrieden mit unserer Ernte und möchten uns an dieser Stelle nochmals herzlich für die vielen positiven Rückmeldungen bedanken.

Der Start in die neue Erdbeeren Saison hat bereits letzten Juli mit setzen der neuen Erdbeerpflanzen begonnen.

Anschliessend waren wir mit bewässern, Unkraut jäten und fräsen beschäftigt. Die Pflanzen sind stark gewachsen und konnten gesund in den Spätsommer.

Bis zur ersten Ernte geht es weiter mit Laub entfernen und pflegen der wachsenden Erdbeerpflanzen.

Wir haben auch diese Saison vier Sorten mit unterschiedlichen Reifezeiten im Angebot und dürfen sie an unserem Verkaufswagen bei der Familie Maag im Eschenbuck verkaufen.

Bestellungen nehmen wir gerne per WhatsApp oder telefonisch entgegen.

Wir freuen uns, im kommenden Frühling frische und süsse Erdbeeren aus unserem Dorf anzubieten.

WIR SUCHEN ERNTEHELFER/INNEN:

Würdest du gerne vormittags ein paar Stunden aus deinem Alltag fliehen, im Freien arbeiten und etwas dazu verdienen?

Wir freuen uns, wenn du dich bei uns meldest.

AUSTERNPILZE

Im letzten Herbst haben wir in unserem leeren Stall in Strohsäcken den Speisepilz *Austernseitling* gezüchtet. Der Austernpilz ist sehr gesund und erinnert beim Geschmack an Kalbfleisch.

Obwohl die äusseren Einflüsse für eine Zucht bei uns nicht optimal waren, konnten wir einige Pilze ernten und als Kostprobe verteilen.

Wir werden im kommenden September und Oktober wieder Austernpilze züchten und ab Hof verkaufen.

SOZIALE MEDIEN

Wir sind auch auf facebook und instagram anzutreffend → Waldhof.Basadingen Folge uns, um immer auf dem neusten Stand zu sein und um nichts zu verpassen...

Angi und Dani Schellenberg mit Ben und Lenny

